

In Gedanken an einen lieben Menschen!

Zürich, im Juni 2015

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten dafür die Sterne der Erinnerung.*

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von
unserem lieben

Charly Mendury

für die vielen liebevollen Beweise der Anteilnahme, mit einem
Händedruck, einer Umarmung oder tröstenden Worten, gesprochen
und geschrieben,

für die einfühlsamen Abschiedsworte von Frau Scheidegger,
den musikalischen Beitrag von Luisa, die grosszügigen Spenden
an die Lungenliga und das Rote Kreuz,

allen, die unserem lieben Charly in Freundschaft und Liebe
begegnet sind.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns sehr berührt.

Die Trauerfamilie